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第１回まちづくり代表者会を開催しました ■□
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今回の代表者会での意見を基にまちづくりの構想案を作成し、来年１月に
「第２回まちづくり代表者会」でご検討いただく予定です。
その成果をもちまして、来年度に入りましたら早々に「第２回全体会議」を開

催し、住民皆様のご意見をお聞きしたいと考えております。

本年度及び来年度のスケジュールは、以下のとおりです。

今後のスケジュールについて

Kumagaya City

平成２９年９月２９日（金）、第１回佐谷田地区まちづくり代表者会を開催しま
した。今回の会議の内容は、以下のとおりです。

１.開会
２.まちづくり代表者会の組織について
３.ワークショップ
４.今後のスケジュール等について
５.閉会

「開会」の際に、熊谷市議会の加賀﨑議員からご挨拶を頂きました。

「まちづくり代表者会の組織について」では、代表者会の皆様で自己紹介をして
いただき、「代表者会規約」のご承認をいただきました。
また、代表者会役員の選出も行なわれ、
会長に 株式会社熊谷青果市場 飛田 様
副会長に 堀越 様、埼北水産株式会社 岩崎 様
監事に、加藤 様、協同組合熊谷流通センター 及川 様
顧問に 加賀﨑 千秋 議員

がご就任されました。

なお、スケジュール等は変更になる場合もありますのでご了承下さい。

今後も代表者会で検討した内容については『全体会議』や『まちづくりだより』
などを通じて皆様に情報を提供していきたいと考えております。
今後とも皆様のご理解ご協力をいただきながら、佐谷田地区のまちづくりに

向けて検討して参りたいと考えておりますので、ご意見をよろしくお願いします。

まちづくり到達⽬標まちづくり到達⽬標

次に、「ワークショップ」が行われ、皆様の
様々な意見をお聞きしました。

【加賀﨑議員のご挨拶】

今日は、行政と地元の人たちとが一体となって、これからの東部地域のまちづくりを進め
るためお集まりいただいたわけですが、皆様方の意見を取り入れた、次の時代へ確かな方向
で進めれば良いと思っております。よろしくお願い致します。



本地区初めての「ワークショップ」を行いました ■□

代表者会のようす ■□

ワークショップワークショップ開催中開催中
水路に水が
流れない

行田市

「ワークショップ」とは、「住民参加型意見交換会」です。

今回は第１回目ということで、佐谷田地区について代表者会の皆様が日頃
思っていること、感じていることを、忌憚なくお話しいただきました。

当日は、佐谷田地区の図面を皆さんで囲みながら意見交換を行い、該当す
る箇所に付箋を貼り付けながら進めました。

佐谷田地区についての主な意見は以下のとおりです。

その他、様々な意見が交わされ、予定時間の３０分を大幅に延長し、約１時間
に渡るたいへん有意義なワークショップとなりました。

中には、「まだまだ話したいことがあるが、今回はこれくらいで」とおっしゃる代表

者会の方もいらっしゃいました。

対象地区（約14ha）

交差点に信
号機が必要

市場の祭りを開
催して欲しい

水捌けが悪い

過去に水があふ
れたことがある

行田市に比べ開
発が遅れている

水路として機
能していない

歩行者が
増えている

大型車が曲
がれない

《第１回ワークショップでの課題》
・ 地区の水路の種別、用途、残すべき水路、そうでない水路の
調査を行う。

・ 国道と駅前道路の交差点について、大型車の出入りも可能な
整備を行う必要がある。

・ 国道の南側にも歩道整備が必要（埼玉県との協議等）。

今回のワークショップで、佐谷田地区の抱えるいくつもの課題が出されました。
そのなかで、次回の代表者会に向けての課題をまとめると、以下の項目にな

ります。

次回は、これらの課題を整理したうえで、まちづくり構想のたたき台を作成し、
皆様のご意見をいただきたいと考えています。
代表者会の皆様、大変お疲れ様でした。そして沢山の貴重なご意見、誠にあ

りがとうございました。今後とも、よろしくお願いいたします。
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